

## Ein Lächeln als Dankeschön

Saphira und Robin Kaiser haben am vergangenen Sonntag von ihrem zweiwöchigen Einsatz im Januar dieses Jahres berichtet, bei welchem sie zusammen mit fünf weiteren Chiropraktor:innen aus vier verschiedenen europäischen Ländern 1530 Kindern in den indischen Bundesländern Andhra Pradesh und Telangana begegnet sind und sie behandelt haben. Dieses Projekt wurde zum einen durch das Liechtensteinische Hilfswerk One World sowie dessen Projektpartner, die Don Bosco Gemeinschaft in Hyderabad, ermöglicht. Dank der Stiftung «Kleiner Prinz», welche Kinder und Jugendliche in schwierigen Lebensverhältnissen unterstützt, war auch die finanzielle Grundlage gegeben; sodass das 7-köpfige Chiropraktoren-Team sein Ziel erreichen konnte: Kindern und Jugendlichen durch seinen Einsatz ein Licht der Hoffnung schenken. Durch den Stand von One World am Jahrmarkt in Eschen in vergangenen Herbst, wo durch den Verkauf von Bastelsachen, Kaffee und Kuchen Geld gesammelt wurde, und durch zahlreiche Spenden können nun Kinder und Jugendliche, bei welchen verschiedene gesundheitliche Defizite festgestellt worden sind, eine spezifische medizinische Nachbehandlung erfahren.

Die über 50 interessierten Anwesenden konnten durch den Erfahrungsbericht in Wort und Bild etwas vom inneren Feuer und von der Begeisterung spü-



Die Projektleiter Saphira und Robin Kaiser werden mit dem «Preis Surprise» von One World überrascht. Dies ist eine Auszeichnung für die gelungene Realisierung ihres Projektes Chiro Light Volunteers in Indien.

Bild: eingesandt

ren, welche das Chiropraktoren-Team beseelt. Vor allem die grossen staunenden Augen der Kinder und ihre Zutraulichkeit nach Überwindung der anfänglichen Scheu hat bei den Chiro Light Volunteers tiefen Eindruck hinterlassen. Die behandelten Kinder konnten für dieses einmalige und unvergessliche Geschenk der fachkundigen Chiropraktikerfahrung keine Behandlungskosten bezahlen, aber sie

haben mehr als das geschenkt, nämlich: ein Lächeln als Dankeschön. (ingesandt)

### Hinweis

Wer mehr über das Projekt Chiro Light Volunteers oder die Möglichkeiten eines Sozialpraktikums durch One World (in Indien, Ecuador oder Kenia) erfahren möchte, findet auf der Webseite [www.one-world.li](http://www.one-world.li) weitere Informationen.